

たんぽぽぐみだより



2019年7月1日(月)たんぽぽ組担任

晴れた日は園庭に出て元気いっぱい体を動かして遊んだり、雨の日は粘土あそびや園内の探検をしたり、毎日いろんな発見をしながら過ごしています♪お友達のお名前を覚えて呼び合ったり、「あとで貸してね」と順番におもちゃを使ったり、子ども同士のやり取りも少しずつ見られ、一人ひとりの日々の成長がうかがえます。

6月21日『どろんこあそび』

「どろんこあそびするよー!」とお話すると「やったー!」と嬉しそうなお友達(≧▽≦)「キャー♪」と嬉しそうに入っていく子や、中には入らず、遊ぶ様子をそばで見ている子など様々な反応が…♪バケツに石をたくさん入れて運んだり、スコップで水をすくったりといろいろなあそび方を見つけながら楽しんでいました♪

6月19日、すみれ組さんの写生会のため、園庭に消防車が来ました♪近くで観る迫力におおはしゃぎのお友達☆「これ、なんだろう?」と触いてみたり、覗いてみたり…♥興味津々な様子で見学していました♪



指スタンプや手形で6月の製作『あじさい』を作りました✿絵の具の色を選びながら「ポン、ポン♪」と押ししたり、指で塗り広げてみたり…♪個性溢れる可愛らしいあじさいが完成しました☆



☆7月のおたんじょうび☆

5名のおともだちが
3才になります

7月からプール遊びが始まります♪

疲れがたまりやすい時期でもありますので安全に楽しく行うためにも生活リズムを整え、早寝・早起きを心掛けていただきますよう宜しくお願い致します。

☆おねがい☆

6月から裸足保育が始まりました。登園時、靴下は靴の中に入れておいて下さい。